Intento que Fallará

Frente Estudiantil Mexicano

POR MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA

as Fuer a Ciuda

rresponsal de U

mas del poblado se creciera en fi tirar a los habita

l sicalde Martín 1 1130 en coches pro 1130 arriles Nacion

la población, dos

os liabitantes luv ascar refugio. Y an Control Taman via ferres a Matam otmes indican la po lad de romper la o flavirosa Matamoroi salida a las agu la inundación del p

de la propio alcalde Marque los habitantes de Es-Rogriguez se refugialo Algodonera Echevar Benco Agricola Añadió loche, a las 22 horas, el lado se encontraba 18 las arriba del puente El arriba que tiene 25 melargo y que las fuertes

N un ambiente donde no siempre campeó la calma y en un escenario donde inclusive se vieron pistolas, la Confederación de Jóvenes Mexicanos instituyó anoche el Frente Estudiantil Mexicano, un intento de agrupar a las fuerzas juveniles que asisten a las escuelas de Enseñanza Superior en la República Mexicana.

El intento tiene dos propósitos soterrados. De una
parte, infundirle vida a la
CJM, devenido en mero
membrete, con sólo algunas
organizaciones estudiantiles
operantes, como la Federación Estudiantil de Guadalajara y la de estudiantes
de Nayarit. Por otro lado,
canalizar hacia reductos oficialistas, mediatizar, la inquietud de los estudiantes de
este país, a efecto de que no
se manifieste hacia finés
contrarios à los que la CJM
persigue.

"El interés del Gobierno y de los sectores públicos révolucionarios por la juventud, sirvió de antecedente para que al crearse el Par-

Frank B. Lorenz preshor de la Câmara Americane. Comercio de la ciudad de l'axico, declaro, a su vez d'es razonable" la política tadunidense de retirar to ayuda económica a los paus e u y o s gobiernos exproppropiedades de capitalistas no teamericanos cuando no hecompensación económica les y justa.

Lie señaló que en la vis que efetuaron a Washing tido de la Revolución Mexicana (PRM), surgiera paralelamente a él, y como su sector juvenil, una nueva organización, la Confederación de Jóvenes Mexicanos", informa Agustín Arriaga Rivera en "El movimiento juvenil" (México. 50 años de Revolución). Esto es: La CMJ tuvo desde su origen, y lo sigue teniendo ahora, clara filiación oficialista.

Podrá, en consecuencia, tener representación efectiva, legitimidad política el Frente Estudiantil Mexicano que auspicia la CJM? No es que pensemos que los estudiantes son o deban ser enemigos del régimen. Pero sí deben ser sus críticos, deben tener, por lo menos, la posibilidad de una organización independiente, no patrocinada por un organismo tan vinculado al establecimiento político como es la CJM. Además de que no se encuentran en ella las notas mejores — si las haya — de los movimientos juveniles adheridos al régimen.

POR lo menos dos intende CJM ha habido en él pasado, para agrupar a los estudiantes de México. En 1927 se creó la Confederación Nacional de Estudiantes, que llegó a tener verdadera representatividad, pero que fue bien pronto parcializada por un grupo de dirigentes católicos, de derecha moderada, que inhibió de continuar en ella a agrupaciones de carácter progresista o simplemente antirreligiosas. Las disesiones internas le dieron fin al principiar la década de los sesentas.

Por esas mismas fechas, la juventud a la que esquemáticamente se puede calificar como de "izquierda", y señaladamente los que militaba en el Partido Comunista, creó la Central Nacional de Estudiantes Democráticos, que también tuvo que perecer tiempo más tarde, por ese fenómeno de atomización característicos de los movimientos de esa filiación.

No sé duda que los estudiantes mexicanos necesiten organizarse nacionalment è. Tienen un claro papel que jugar en el momento actual del desarrollo político de México. No será la CJM ni su hijo el FEM ios que puedan hacer que lo cumpla. La na-

ciente organización adviene herida de oficialismo, que significa falta de conciencia crítica, adhesión por la adhesión misma. Los estudiantes informados del país no pueden tener confianza en una agrupación de cuyo seno salieron los actuales dirigentes reales del ¡Partido

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

bordar el río Bravo, que colinamaulipas.

a c h a s de cien kilómetros por mañana a 115 millas al noroes millas al sureste de Brownsville,

del els horas la línea de la costa ana muy cerca de Soto la Marina las entre los rios San Fernando y Soto la Marina, que amena an desbordarse.

César Luna Bauza, director del Centro, señaló asimismo que las lluvias se extenderon a todo el país debido a que otra depresión atmosférica se empleza a formar cerca del puerto de Acapulco.

El asicial administrativo de

El calicial administrativo de la Capitania de Puerto en Alsa tamorus, Rafael Raminos Compa, declaró que se cacario medidas de emergencia sa relación con la navegación que se prohibió que las naves se hagan a la mar.

HELDER CAMARA PERDIDO EN EUROPA

Sigue de la primera plana

gún la policía de Estocolmo subió a un aparato escapol navo con destino a Flata burgo, via Copenhague

ES QUINTANA ROO"

Frimaria - Secundaria

Perifonemas

El Festival de Avándaro

E L saldo de varios muertos y de no pocos heridos e intoxicados por enervantes, es demasiado vivo y aleccionador para no fijar la atención en el festival de música modernista que se efectuó en Avándaro.

En realidad, el tema de la música fue, a lo que parece, un mero pretexto. Miles y miles de individuos jóvenes, incluso en veces muy jóvenes —hombres y mujeres— concurrieron para dar salida a pasiones y actitudes que están lejos de corresponder a una vida emocional y mentalmente sana. Por encima de lo que es el valor de una expresión en verdad juvenil, alegre, generosa y limpia, una congregación masiva de esta especie reveló el estado de desquiciamiento en que se encuentran multitud de personas, para quienes lo de Avándaro se convirtió en una colosal orgía. Y quienes concu-

rrieron pensando que sería sólo un festival motivado por la música, se encontraron en un ambiente distinto al que supusieron, y quedaron decepcionados.

Esto significa que, en una suerte de pésima imitación de lo que ha ocurrido en otras partes del mundo —Inglaterra y Estados Unidos, por ejemplo— con espíritu de similitud sin juicio, se dejaron arrastrar miles de jóvenes por quienes los hicieron instrumento de sus propósitos, sin mayor nobleza en ello, ni rectitud en ningún sentido.

La enseñanza que puede sacarse de allí es obvia, y quienes tienen una responsabilidad cerca de las generaciones jóvenes — padres, maestros, autoridades, guías espirituales — pueden darse cuenta de hasta que punto se está manejando el impulso juvenil para desquiciar vidas y atraparlas en el vicio.

Saqueo de las Costas

OS integrantes de la Comisión de Pesca de la Camara de Diputados que recorren el Território de Quintana Roo, han venido a confirmar lo que la voz pública ha propalado de tiempo atrás, y que la observación más elemental de las cosas ha indicado con persistencia: que las zonas pesqueras de México son saqueadas por extranjeros.

El caso de Quintana Roo es significativo.

Navios del Japón, de los Estados Unidos y de Cuba, según las denuncias presentadas, pescan sin mayor escrúpulo en las aguas nacionales, sin que se haga o se pueda hacer mayor cosa para impedirlo.

Los anuncios hechos respecto de una maniobra tendiente a acabar con la piratería no han correspondido a la realidad. Y las cosas continúan sin cambio sustancial en la materia.

Como es natural, esto causa perjuicios serios à la economia nacional, porque se deja de percibir un caudal de bienes que pertenece a la nación. Lo cual quiere decir que, para poder superar un cuadro de esta naturaleza es menester que se emprendan diversas obras: que nuestra Armada pueda contar con los recursos necesarios para hacer respetar nuestras leyes, sí, pero sobre todo que la Marina nacional, destinada a la pesca, alcance la madurez, el desenvolvimiento y la amplitud que son de requerirse, para atender a un cometido de tan singular importancia para México, ya que, pese a lo dilatado de nuestras costas, las empresas pesqueras nacionales están lejos de contar con el personal, el adiestramiento, los medios, el crédito y la organización que les fuera indispensable para cumplir su misión.



AV. NUEVO LEON 44
5-33-49-29 y 5-14-77-67
Sucursol:
CALZ. DE GUADALUPE 627
5-77-45-94 y 5-77-17-92
Al momento de inscribirse
este anuncio VALE \$60.00
(En servicio)
EDUCACION VIAL

En Colaboración al Programa de la Juventud que Realiza la Dirección Gral, de Policía y Tránsito del D. F.